自らを変える!! 明日を創る!! イースト イノバーション

第105号 平成30年 7月29日発行 ジェイアール・イーストユニオン 教宣部

jrtu-eu



「各地方定期大会」が終了! 組織拡大に向けた決意を全体で確認!

イーストユニオンでは組織内各地方での組織拡大が続く中、各機関での定期大会が 終了し、この新たな一年に向けた、さらなる組織拡大に向けた機関整備が進められた!

関東地協(横浜地方本部・東京地方本部)「第5回定期大会」

関東地協第5回定期大会は7月17日、本部会議室において「安全を守り、企業内労働組合 主義を確立させる為、すべての組合員が今できることをやり切る」とのスローガンの下、開催

され、冒頭、秋山執行委員長は挨拶で「自らの行動の後にしか"道"はできない」と今後の運動について組合員総がかりの運動を要請した。菅野本部委員長は「組織拡大こそが今後の情勢を創り出す。仲間と決めあった"約束"について誠実に行動しよう」と挨拶した。多くの発言を受けての真摯な議論の後、各議案は採択され、成功のうちに終了した。





仙台地方本部 「第6回定期地方大会」

仙台地本「第6回定期地方大会」は7月22日、ホテルレオパレス仙台において開催され、添田執行委員長は挨拶で「この一年が大変重要な年となる。決して他人任せにせず、全組合員でJR東日本内に新たな真の企業内労働組合を築き、継承させよう」と組合員一丸となるべく熱い決意を訴えた。多くの議論の後、栃窪

事務局長の総括答弁では「JR東日本の中で第1組合を目指し、JR連合10万名達成を成し遂げよう」との決意で結ばれ、すべての議案は満場一致で採択され、大会は成功裡に終了した。

新潟地方本部 「第6回定期地方大会」

新潟地本は7月28日、新潟駅大会議室において「第6回 定期大会」を開催した。神田執行委員長の冒頭の挨拶では、 7月25日付、村上分会での一名の組織拡大の報告がなされ 「今後も加入活動を継続し第一組合を目指そう」とあった。 各議案は質疑応答の後に、満場一致で採択された。また、会



社内の劇的な変化について、「降ってわいた好機」と見る者もあろうが、これこそは私たちを含めたJR連合が進めてきた『民主化闘争』の成果である。そして「新潟地本第6回定期大会における宣言は、組織拡大一本のみとする」とした大会宣言も、全体で確認・採択された。

「ビッグイノベーション」を確たるものにするためにさらなる「組織拡大」を全体の力の結集で成し遂げよう!